



書あり 師あり 友ありて

新型コロナウイルス感染症対応について3

学校長 平田 高之

このことについては、国・県の要請を受け、2月28日に3月3日（火）から3月15日（日）までの臨時休校措置についてお知らせしたところです。また、「学校だより N042」でお示した通り、制限があります。また、本日急遽3月17日（火）に実施することに変更となりましたが、何とか73回生の心に残る卒業式を実施したいと考えています。明石市は当面3月15日（日）までとし、生徒たちの健康状況を把握したうえで、16日（月）からの再開を視野に入れての判断をしております。

しかし、1，2年生は、感染拡大などの状況により、そのまま春休みに入ってしまうことも考えられます。今後のことについて、教育委員会から連絡があれば、早急に「すぐメール」「ホームページ」でお知らせいたします。この臨時休校中については、お子様の学習面、生活面についてご不安があるかと思いますが、本校として今できることとして、以下の通り取り組むことといたしました。

1 健康面の管理について

生徒の健康チェックが最も重要だと考えておりますので、本日配布しました「ほけんしつ通信第13号」にありますように、お手数ですが「すぐメール」を活用して、月曜から金曜までは毎日、健康状態の質問をさせていただきます。「すぐメール」が活用できないご家庭につきましては、学級担任等から電話連絡させていただきます。

また、本日の「ほけんしつ通信第12号」にありますように、臨時休業中の保健面での約束事を、HRで指導しておりますので、ご家庭でもよろしくをお願いします。

2 生活面について

本日の生徒指導通信「ONE FOR ALL ALL FOR ONE」で、「臨時休業時の過ごし方」について、HRで指導しております。長期休業日と同じ扱いですが、今回は部活動も活動休止となっています。生活がより不規則になりがちになるかと思っておりますので、ご家庭でも気を付けて頂きたいと思っております。

3 学習面について

公立高等学校入学者選抜を受検する3年生は、逆にチャンスだと思いい有効に時間を活用してほしいと思っております。すでに高校等進路が決定している生徒については、進学先での宿題やテストに備えて、入学後からいいスタートが切れるよう取り組んでほしいと思っております。

1・2年生については、春休みの宿題を本日配布しております。5教科総合のワークブックとなっており、新学期の4月24日には、新2・3年生は実力テストを計画しています。この期間を利用して苦手な部分の克服等に取り組んでほしいと思っております。

なお、3学期の成績につきましては、先日行われた学年末テストまでを含めて、現段階までの資料をもとに最終の成績をつけることといたします。実技教科の中には、作品が未完成の場合がありますが、次年度に継続して行うことといたします。

いずれにしても、急遽決定して、準備が十分整わない中での臨時休校や卒業式の日程変更となりましたが、学校と家庭が連携して何とか乗り切っていきたいと考えておりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。